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Es wäre natürlich gut, würden nicht schon sämtliche Vorschläge und möglichen Ansprüche in
Sachen Mond vor der Konferenz diskutiert werden, solange noch Staaten, die an Regelungen,
den Mond in dieser oder jener Weise betreffend, interessiert sind, ihre Teilnahme an der
Konferenz melden können bzw. einfach teilnehmen.

Genau solche hanebüchenen Sachen wie "wir wollen den ganzen Mond" sollen ja auf der
Konferenz unter anderem ausdiskutiert werden.

Das ist meine Meinung als Konferenzteilnehmer und Vertreter Wolfensteins.

saludos
Chilavert
PCI
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